

El polizón Schreiber realizó su aventura de cruzar el atlántico para procurar la felicidad de sus padres

La primera idea era ocupar un espacio en el avión, "Green Flash" más como este se destruyó se fue en el "Pájaro Amarillo"

La carta que aquí publicamos de Arthur Schreiber, el famoso "polizón" que hizo el viaje en el avión francés "Pájaro Amarillo", indica que proyectaba cruzar el Atlántico como "huésped" del "GREEN FLASH", el mono plano americano que sufrió un accidente al iniciar el vuelo en Old Orchard, Maine.

Fracasado el intento del GREEN FLASH, Schreiber decidió intentar su suerte en el "PAJARO AMARILLO", lográndolo.

Damos a continuación dicha carta, en inglés y en español.



Estafette Hotel and Cottages

June 18, 1929

Dear Parents, I am attempting to go across on the airship "Green Flash" If I succeed in getting on do not worry for I am doing this thing of my own accord and will not influence anyone and wish no one to be held responsible for the consequences I am doing it because I know that if I succeed I can do much for your happiness Please do not think bad of me. I will cable you if I arrive in Rome. I am constantly thinking of you. Love, Arthur

Junio 18, 1929.

Queridos padres:

Intento pasar al otro lado en el avión "Green Flash". Si lo consigo no se preocupen por mí.

Estoy haciendo esto de mi propio acuerdo y no influenciando por nadie, y deseo que no se haga a nadie responsable de las consecuencias.

Lo hago porque sé que si tengo éxito podré hacer mucho por su felicidad.

Sírvase no pensar mal de mí. Si llego a Roma les cablegráfearé.

Estoy constantemente pensando en ustedes.

Cariño.—ARTHUR

LOS VECINOS DE LA COLONIA CUBANA ANTONIO MACEO DESEAN QUE EL GOBIERNO ORDENE COLOCAR UNA LAPIDA CONMEMORATIVA EN LA ESCUELA DE AQUEL LUGAR

Hemos recibido una memoria... Dado el gesto patriótico y por demás simpático de los petentos, es lo probable que pronto se ordenen de construir una lápida, como otro tributo de admiración hacia el glorioso desaparecido.

EL INGO. DON J. F. SALAZAR, SE REFIERE A LOS CARGOS LANZADOS POR EL DIPUTADO CHACON CONTRA LA COMISION DE PAVMENTACION, QUE CONSIDERA INJUSTOS

Excitativa al General Volio para que interponga su mediación en el incidente Orlich - Bolaños

Dos candidaturas para el primer puesto de la papeleta reformista de Alajuela

Respuesta del Presidente de la Republica a autoridades y vecinos de Limón

Se procederá a los estudios de la demarcación de la carretera a Moín

¡COLON POR COLON!



DOS SIMPLES PREGUNTAS

¿Ha observado usted la gran cantidad de anuncios con que cuenta LA TRIBUNA?

¿A qué juzga usted que ello se debe?

La contestación usted mismo puede darla: A que todo comerciante que se precie de tal busca para anunciarse con éxito el periódico de mayor circulación, y por eso, sin vacilar escoge para ese objeto las columnas de LA TRIBUNA.

De lo que fácilmente se deduce que: "Anunciarse en LA TRIBUNA, es vender".

Nuestro Agente general de anuncios es don Roberto Odio, a quien usted puede consultar sobre precios y forma de anunciarse para obtener el mayor éxito posible.

Verinos y autoridades principales de la ciudad de Limón se han dirigido al jefe del estado excitándolo a que inicie los trabajos de la construcción de la carretera de aquella ciudad a Moín.

El presidente les ha contestado que, por el momento, se procederá a los estudios de la demarcación de la vía para lo que espera el regreso a la capital de un ingeniero alemán, en servicio en el Guanasaca, te, para dar comienzo a aquellas actividades.

Dinero hay para realizar esa obra: la parte del fondo de reserva correspondiente a Limón como provincia no beneficiada por las carreteras centrales, acumulado en el crédito hipotecario. De manera que, en lo económico, no habrá inconveniente para iniciar la construcción de aquella carretera a que se han practicado los estudios científicos indispensables para la demarcación de la misma.

Salió de Hamburgo un barco comprado por la Piris

Costó medio millón de colones

Ayer debió zarpar de Hamburgo el barco "Stella-Marea" comprado por la Piris para embarcar de bananas por el Pacífico. Embarcación que ha costado por ahí de medio millón de colones y que puede transportar, en bodegas refrigeradas, hasta doce mil toneladas de bananas, lo que ofrece a aquella compañía la seguridad de hacer dos embarques mensuales con una exportación de 24 millones. Su tripulación consta de 25 hombres. Viene contratada para trabajar por cuenta de la Piris.

La comisión fué constrenida a efectuar un arreglo. Se procedió a ese arreglo en la seguridad de que el Congreso le introduciría, con más libertad, las modificaciones del caso

Con motivo de las manifestaciones que hiciera anterior al congreso el diputado Chacón respecto de la actuación del comité especial de pavimentación, fui mos a visitar al ingeniero don José Francisco Salazar, para conocer sus impresiones al respecto.

Como de costumbre el señor Salazar nos complació inmediatamente, diciéndonos lo siguiente: —Acabo de saber que el diputado licenciado don Rogelio Sotela hizo moción para que se acordara que alguna fracción de la actual comisión, ya que su actuación hasta la fecha era del todo satisfactoria. En verdad mis compañeros y yo nos sentimos muy momentáneamente agradecidos con las declaraciones de licenciado Sotela y con su propósito para que continuáramos la labor emprendida; asimismo nos ha causado honda sorpresa las palabras del diputado Chacón al decir que él no está satisfecho con nuestra actuación y que si cree que debe removernos de nuestros puestos.

Basa una derecha el señor Chacón en el hecho de que a su juicio la comisión de pavimentación firmó un mal contrato con la compañía alemana Weyss and Freytag para la realización del pavimentamiento de San José. Nunca habría hablado como lo hizo al haber el diputado Chacón el poder del comité de pavimentación ya hubiese tenido ocasión de presenciar una sola de las muchas reuniones que tuvimos con

Como nos causaran verdadera sorpresa las declaraciones del señor Salazar, le dijimos: —Si no estamos informados, usted se ha mostrado entusiasta por el arreglo que tan pronto satisficé al señor Chacón. Ciertamente, la mayoría de mis compañeros y yo recomendamos el proyecto del contrato mencionado. Pero, citámonos seguros de que el arreglo si lograra hacerse las modificaciones sin que se amparase con indemnizaciones de millones como se hizo con el anterior. Y ya si ve amigo, como el congreso dándose cuenta cabal de la forma en que se había llevado a cabo el arreglo, nos autoriza a la compañía a ganar lo que justamente debe ganar!

Comprado perfectamente, que usted se sorprenda de alguna manera en la forma que lo estoy haciendo pero ya era necesario poner los puntos sobre las íes, pues al Dato que van las cosas pronto se dirá que la Compañía alemana desaba hacer la pavimentación gratis, pero que a algunas de nuestras tuvieron que aceptar un tan buen arreglo para ellos! Dígale señor Salazar, ¿cómo piensan los miembros del comité del empuje del Ejecutivo en nombrar una nueva comisión de pavimentación? —A ese respecto le diré que ninguno de nosotros tiene empeño en continuar una labor de tanta responsabilidad y de tantas mercedes, de suerte que si el señor presidente cree que nuestros servicios no son eficientes o de un acuerdo, podrá removernos a quien tenga. Muy satisfechos estamos de nuestra actuación y por lo tanto listos a hacer entrega de nuestros cargos.

PAN AMERICAN AIRWAYS INC.
SERVICIO AEREO DE PASAJEROS Y CORRESPONDENCIA
entre los Estados Unidos y Las Antillas, México, Centro y Sud América
FRANK WHITING Representante Apoderado

YA LLEGO ESTA FAMOSA HARINA
GOLD CERTIFICATE
MILLS ELEVATOR CO.
98 LBS.

LAS FRIVOLIDADES DE LA VIDA DE LOS ARTISTAS EN HOLLYWOOD

TRAS LA ESCENA EN HOLLYWOOD

El otro día tuve oportunidad de ver a Bobe Danieles en el estudio de protección de la R. K. O. y realmente estuvo encantadora: cantó una canción española y "Lover of Mine". Su voz es de mezzasoprano.

Creo que será un éxito completo en el pequeño "role" de "Tío Billie" que comienza a filmarse hoy bajo la dirección de Luther Reed. Famosos Players perdieron algo bueno cuando permitieron la partida de Miss Danieles. El papel de la cinta será John Boles y ya sabemos lo que esto significa. "Río Rita" ha estado en estudio durante varias semanas y usted asegurándose si queda para usted, sorprendidos del efecto alcanzado.

Por otra parte el hijo de Bebé Ben Lyon está también haciendo estudios vocales. Su maestro es el mismo de Gloria Swanson.

a numerosos comentarios. Se dice que partirá para Europa para hacer varias películas con Carol Dempster como principal figura. Griffith se encuentra actualmente en Nueva York. Carol está estudiando de canto desde hace más de un año y ya ha grabado un par de discos; algunas compañías han hecho proposiciones a Miss Dempster, pero ella ha rechazado, manifestando que solo hará películas para Griffith. No se sabe todavía si este producirá "Crade of the Deep" la obra de Joan Lowell, los campos europeos, pero se sabe, permanecen en la

mayoría intencidos por los directores americanos.

Edwin Carewe ha decidido abandonar la dirección de películas para hacerse cargo de la supervisión de las mismas. Pronto "superstar" dos para artistas unidos, una de ellas de Dolores del Río. Edwin considera que veinticinco años de trabajar en la industria cinematográfica son su mejor credencial.

Poco antes de salir de California para Nueva York, Carewe, según le dicen, se reconcilió con su esposa Mary Akin. El exdirector

va a Nueva York con el fin de congregar con Joseph Schenck respecto a sus dos nuevas historias. En cuanto a Edwin, con quien también va Fats Fox, su hermano. Esto sin duda indubitablemente que Edwin y Mary van a casarse otra vez.

Por veinte años Bert Levey ha sido uno de los principales pintores escenográficos y es tan conocido que va y viene a su estudio en los estudios.

Mr. Levey posee una abundante y rizada barba, que es su orgullo. Y un día de estos le pasó un chasco al entrar en los talleres de la First National, el guarda de la puerta le dijo que le estaban esperando y él dijo que él mismo no espera, preguntó Levey. El director, le contestó el guarda. ¿Y qué me quiere? a lo que el guarda le dijo: "Es que han hecho recesión de todos los barbos a mano, para una escena de judíos".

Exhausto es decir que Levy se desolado.

Se dice que la bella artista Leatrice Joy contrará el sagrado vínculo con Arthur Strauss, hijo de un millonario dueño de hoteles de Chicago. Strauss conoció a Miss Joy el año pasado en Hollywood. Simpatizaron y ahora parece que están dispuestos a renovar juntos la aventura matrimonial. Mr. Strauss es casado, pero vive separado de su mujer desde hace varios años, y se sabe que está divorciándose. Por su parte, Leatrice arregló sus cuentas con Jack Gilbert hace cuatro o cinco años. Al presente, está de vacaciones. Se sabe pronto comenzará a filmar en Hollywood una cinta para la First National.



SIENTE MUCHO HABER PERDIDO A SU ESPOSO. El actor Ruth Elder, amansa de los albes y artista de cine, cuando Ly Womack obtuvo el correspondiente divorcio, acusado a Ruth de adulterio.

NO HABRÁ DIVORCIO PARA BILLIE DOVE, según ella misma declaró al declarar la versión de que pronto se casará legalmente con su esposo-director Irvin Willat. La actriz agregó que rumores con el presente se esparcen en Hollywood dos veces por año.

Revista "La Escuela de Agricultura"

La única Revista de Agricultura en Centro América

Se publica el primero de cada mes

Director Luis Cruz Bolaños—Perito Agrícola de la Escuela de Agricultura de Guatemala

Es una publicación de gran interés para el hombre amante de la tierra y el trabajo

La suscripción sólo vale cuatro colones por año.

Números de muestra gratis—Escríba a su Director LUIS C. CRUZ B.

Apartado 1287 San José



LOS ROMORES DE HOLLYWOOD insisten en que Nelly se casará próximamente con Sue Carol.

ENTRE LOS WHISKYS

SE DESTACA POR SU CALIDAD INIMITABLE, EL FAMOSO

"OLD PA"

PERO ESO SI

EXIJA QUE LE DEN EL DE LA BOTELLA DE TAPON DE PORCELANA (INLLENABLE) UNICO LEGITIMO.

LA FABRICA HA HECHO ESTO PARA EVITAR FRECUENTES ADULTERACIONES

El personal de la Escuela de...

(Viene de la pág. 10)

Dios ha de proteger sus pasos y devolverle lo que nos devolviera patria en compañía del apreciable hijo, igualmente lleno de salud.

Al distinguirse así, como a los estimables presentes le guardamos profunda gratitud, en vista del excelente interés que se han tomado por el acondicionamiento del edificio, donde gustosos invertimos nuestras energías al par que nuestros conocimientos en bien de los escolares de esta población.

Viniendo a las necesidades de nuestra escuela y al aprecio que nos inspira la oportunidad e importancia que el gobierno en favor de esta escuela, es preciso que antes nos rodeaba, para que así se agudizara nuestro cariño a la obra que ahora se lleva a cabo y lo sincero de la gratitud que en esta ocasión deseamos exteriorizar.

Necesario es recordar aquellos a los que como maestros habíamos de dar lecciones en corredores abiertos, expuestos al sol lluvia y humedad; aquellas horas en que los niños sometidos a condiciones anti-pedagógicas y anti-higiénicas, recibían la luz para sus inteligencias y la fuerza para sus movimientos; aquellos tiempos en que el preceptor, mal podía arreglarse con pocas horas de sueño y muy modesto salario, delicado servicio de resguardar, etc. Hemos de traer a la memoria todo ese cúmulo de males que a veces cuando valen los esfuerzos del humilde edificio que edificamos a punto de recibir, envueltas a las esplendidas y generosidad de los superiores, que vienen hoy a ver de cerca las obras emprendidas.

El bien se aprecia cuando se ve y más cuando nunca se ha tenido. Los que siempre han gozado de aulas espaciosas, iluminadas y aireadas, los que han gozado continuamente de la abundancia, de la alegría y hasta del lujo miran con indiferencia las cifras que representan los valores invertidos en el edificio que les brinda comodidad y seguridad. Pero los que, por circunstancias que no son del caso a contar, nos hemos visto castigados por una rigurosa carestía durante largo tiempo, y nos encontramos en vísperas de ser introducidos al edificio que colma nuestros anhelos, no podemos menos de exaltarlos con los gozos: ¡Benditos sean los bienhechores!

Mi humilde palabra, ciertamente que nada puede agregar a los relevantes méritos o exaltar la preciosa figura de las personalidades que en este momento se imponen como deber sagrado, cubrir las necesidades apuntadas en nuestra querida escuela. Pero consideramos que la gratitud es título para nosotros, beneficiarios. Pobres de recursos pecuniarios, sólo podemos ofrecer a nuestros bienhechores la remuneración que pueda significar nuestra profunda gratitud, con lo cual deseamos que la puerta de su generosidad, abierta para nosotros en estos momentos, no se cierre hasta que nuestra escuela quede totalmente concluida y provista de lo necesario.

Mucho quisiera ser lo que pedimos, pero más grande es todavía el corazón de los que pueden favorecerlos. Y bien sabemos que queremos ser lo que pedimos.

Crema - Natilla

DE LA MEJOR CALIDAD

PLANTA PURIFICADORA DE LECHE

TELEFONO 2987

BILLETES DE BANCO "FLAPERIZADOS"

En esta feliz oportunidad hemos de presentar nuestros agradecidos a los dos buenos amigos, los señores jefe de educación y director técnico de música, por sus especiales servicios a esta escuela, ya que a su privilegiado talento de poeta y músico respectivamente, debemos el himno a la misma escuela.

De este modo, las fiestas escolares se ven enriquecidas por las notas inspiradas y las armoniosas melodías que concibieron dos artistas que son honra y prelo de las letras y artes nacionales.

En alas de su acendrado cariño, no sin imponerse un rato de concentración, revisaron el texto de esta letra y el espíritu de esta escuela y pedimos al ciclo dirija sus pasos con todo acierto.

Me dirijo.

Se estableció con el mayor orden y limpieza la fiesta del Corpus arcaica a la actividad de nuestro digno cuerpo, todo resultó como se deseaba. Una vez que se demerita por la atención, es el orden y el cuidado de los fieles en todos los actos religiosos.

La municipalidad no cesa en su empeño por dejar obras de fomento en todo el cantón. En el distrito de Cachí pronto se construirán oficinas municipales para atender correo y telegrafo y denantaren los para los empudados. Ya se terminó la obra al rededor de la plaza pública. Se está construyendo una adicional al mercado de esta villa para dar mayor comodidad. Los trabajos de la escuela están al terminarse. Es algo bueno que la madre que se ha levantado la última parte del edificio. El conferencista forestal don Alfredo Anderson dictó el viernes pasado una interesante conferencia en la escuela. Grande fue la concurrencia y a la correspondiente hora mereció al distinguido conferencista.

Nuestro centro deportivo está a punto en completa actividad pronto veremos el premio de que el deporte y el resultado de su entrenamiento.

Corresponsal

EN LOS BAJOS DEL TEATRO RAVENTOS, FRENTE AL CABLE AMERICANO EL BARATILLO MAS GRANDE QUE SE HA VISTO EN SAN JOSE, DE

Artículos Franceses

SOLO POR POCOS DIAS

Abrigos de seda en negro y en colores, última moda de París -- Enaguas de Crepé, plisadas -- Sweaters de Lana y Seda para señoras, caballeros y niños -- Gran surtido de Sobrecamas Cortinas y Visillos de punto, a precios sin competencia. -- En Carpetas y Alfombras un gran surtido y miles de artículos más, que estamos dando a precios casi regalados.

ACUDA PARA QUE VEA LA ALTA CALIDAD DE UESTROS ARTICULOS Y LOS PRECIOS TAN BAJOS A QUE LOS ESTAMOS VENDIENDO. NO SE OLVIDE: BAJOS DEL TEATRO RAVENTOS, FRENTE DEL CABLE AMERICANO (ALL AMERICA CABLES)

SECCION DE LOS ALUMNOS DEL LICEO DE COSTA RICA

A cargo de John Husks

LAS CELULAS Orografía de Asia

El estudio de las células ha adquirido tal importancia en los últimos veinte años, que hoy en día forma una rama más en las ciencias biológicas.

Gracias al microscopio es que nos hemos dado clara cuenta de lo que es una célula. La palabra célula viene del latín "CELLULA", que quiere decir hueco, celda u oquedad. La célula en sus averiguaciones e investigaciones se la ha estudiado tanto viva como muerta. El estudio entonces de ella debe ser completo y abarcar un estudio propio para cada una de sus partes. El origen de una célula es el de otra célula, porque toda célula nace de otra y siempre tiende a reproducirse.

La célula es un cuerpo esférico o discoidal, microscópico casi siempre y es el principio de un nuevo ser o elemento como ya es indicado.

La célula se compone del exterior al interior de una capa fina y delicada, llamada membrana y es la que se encarga de proteger las demás porciones de ella. De un protoplasma que envuelve el núcleo de la célula y al que se le da el nombre de citoplasma. De un núcleo el cual es un corpúsculo de forma variable y situado en el interior del protoplasma, de un nucleolo que son corpúsculos microscópicos y refringentes que se hallan en número variable en el núcleo. El nucleolo es la formado por una sustancia llamada PIRENINA. También tiene la célula dos centrosomas que son especies de globulillos de un micrón de diámetro y se halla situado junto a las paredes del núcleo del citoplasma con una referencia atractiva o un protoplasma, en donde se concentra el centrosoma y que se llama centrosótro. El aster son unas prolongaciones filiformes del centrosoma.

Ya con esta descripción del estudio de una célula, podemos decir que son el principio de los tejidos, porque tienen una susceptible habilidad de asociarse unas con otras pero ya con toda esta explicación del fenómeno celular podríamos decir que es célula también una masa de células asociadas que forman un sistema protoplasmático sin núcleo y sin nucleolo en su estado más sencillo y puede a igual que los otros ejecutar las mismas funciones.

Honorable Alvaro

ALIMENTE SU CEREBRO Y CUERPO

Pida en todos los establecimientos cerveza TROPICAL, hecha con malta y lúpulo de primera a vista del público, por un maestro cervecero alemán. Los alemanes son fuertes, robustos e inteligentes porque toman por agua del tiempo cerveza, lo mismo puede ser usted. Exija que le sirvan TROPICAL al mismo precio que la cerveza hecha en el país.

SOCIEDAD ANONIMA "LA TROPICAL"

Fábricas de Cerveza, Hielo y Refrescos gaseosos

CARTAGO, Costa Rica.

Agentes para Pueblos

En San Juan Escobedo, Guadalupe, San Vicente, La Uruca y Santa Redonda, necesitamos agentes vendedores de "DULCES HELADOS", personas serias que tengan algún muchacho de la casa que se encargue de la venta ambulante. -- Damos los Dulces Helados puestos en los respectivos lugares y facilitamos cartellitas, tonques, campanas, licencias etc., sólo un agente para CADA LUGAR. No exigimos compromiso de ninguna especie.

FABRICA DE DULCES HELADOS - LIC. R. MONTAGNEZ C. - FARMACEUTICO